

Das Logo der Dahleener Heide



Charakteristisch für das Erholungsgebiet Dahleener Heide sind der Wald, die Wanderwege, die Naturbäder und Fischteiche. Diese vier Merkmale unserer Erholungslandschaft, sollte auch das Logo der Dahleener Heide darstellen. Verschieden Werbefirmen stellten ihre Entwürfe gegen Entgelt vor. Ein Teil dieser Vorschläge gelangten auch in Umlauf.

Mit den bisher eingereichten Entwürfen konnte sich der Zweckverband „Erholungsgebiet Dahleener Heide“ nicht identifizieren. Von Hellmut Darnstädt wurde daraufhin ein eigener Vorschlag eingebracht.

In seinem Logo steht der Nadelbaum für den Wald, die Sonne für die Erholung, der Wegweiser für die Wanderwege und die drei Wellenstriche für die Seen und Teiche. Dieser Vorschlag fand die Zustimmung des Zweckverbandes. An den Ortseingängen wurde das Logo als Begrüßungstafel aufgestellt. Aber nicht nur dafür wurde es verwendet. So ziert es darüber hinaus den Kopfbogen des örtlichen Verschönerungsvereins und ist auch auf den Feuerwehrrügen der Gemeinde zu finden. Urheberrechtlich ist das Logo nicht geschützt.

Ursprünglich sollte das Logo in allen Orten des Erholungsgebietes verwendet werden, wurde jedoch nicht übernommen.

Hellmut Darnstädt